



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : KESEPAKATAN BERSAMA ANTARA
PEMERINTAH KOTA BEKASI DAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI

HARI/TGL : JUMAT, 08 JULI 2022

PUKUL : 09.30 S/D SELESAI

TEMPAT : PENDOPO WALI KOTA BEKASI,
KELURAHAN MARGA JAYA, BEKASI
SELATAN, KOTA BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَ اخْلَلْ عَقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. PLT. WALIKOTA BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KOTA DAN KABUPATEN
BEKASI;

YSH. PEJABAT ESELON II DAN III DI LINGKUNGAN
PEMKOT DAN PEMKAB BEKASI;

SERTA PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

PUJI SERTA SYUKUR ALHAMDULILLAH KITA
PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT YANG TELAH
MELIMPAHKAN RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA,
SEHINGGA HARI INI KITA BISA BERKUMPUL DALAM

KEGIATAN KESEPAKATAN BERSAMA ANTARA PEMERINTAH KOTA BEKASI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, MENGENAI KERJASAMA ANTAR DAERAH DALAM RANGKA PENGEMBANGAN PELAYANAN PUBLIK.

SHOLAWAT SERTA SALAM MUDAH-MUDAHAN SELALU TERCURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN NABI BESAR KITA MUHAMMAD SAW, SEMOGA KITA SEMUA MENDAPATKAN SYAFA'AT DARI BELIAU DI HARI AKHIR NANTI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

MENGACU KEPADA PASAL 3 PERATURAN PEMERINTAH NOMOR 28 TAHUN 2018 TENTANG KERJA SAMA DAERAH, KOTA BEKASI DAN KABUPATEN BEKASI SECARA GEOGRAFIS MERUPAKAN DAERAH YANG SALING BERTETANGGA, SEHINGGA TERDAPAT URUSAN PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN YANG MEMILIKI EKSTERNALITAS

LINTAS DAERAH DAN PENYEDIAAN PELAYANAN PUBLIK YANG SALING BERIRISAN, YANG AKAN LEBIH EFEKTIF DAN EFISIEN JIKA DIKELOLA BERSAMA.

MAKA DARI ITU, DEMI KELANCARAN DAN OPTIMALISASI PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DAN PEMBANGUNAN DALAM RANGKA PENINGKATAN PELAYANAN PUBLIK, MASING-MASING DAERAH DIPERLUKAN KEBERSAMAAN DAN KETERPADUAN LANGKAH ANTARA KOTA BEKASI DAN KABUPATEN BEKASI YANG DILAKUKAN DALAM SUATU KERJA SAMA DAERAH, SEPERTI YANG KITA LAKUKAN PADA HARI INI, DENGAN MEMPERTIMBANGKAN PRINSIP EFISIENSI DAN EFEKTIVITAS PELAYANAN PUBLIK, SINERGITAS DAN SALING MENGUNTUNGAN. KESEPAKATAN BERSAMA TERSEBUT AKAN DITINDAKLANJUTI DENGAN PERJANJIAN KERJASAMA YANG LEBIH RINCI DAN TEKNIS.

KAMI, PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, DENGAN INI MENGAJAK PEMERINTAH KOTA BEKASI, MARI BERSAMA KITA BERGANDENG TANGAN DALAM PENYELERASAN PROGRAM DAN KEGIATAN PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DALAM PELAKSANAAN DI KEDUA DAERAH DALAM HAL PENGEMBANGAN PELAYANAN PUBLIK. PENAWARAN KERJASAMA TERUTAMA DI BIDANG PARIWISATA, ASET, DAN PEMADAM KEBAKARAN AKAN KAMI AJUKAN DALAM WAKTU DEKAT INI. SEMOGA KERJA SAMA YANG AKAN KITA LAKUKAN DI KEMUDIAN HARI DAPAT MEMBUAHKAN HAL-HAL POSITIF BAGI KESEJAHTERAAN MASYARAKAT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. SEMOGA APA YANG KITA LAKUKAN PADA HARI INI MEMBAWA MANFAAT YANG SELUAS-LUASNYA BAGI MASYARAKAT BEKASI. SEKIAN DAN TERIMA KASIH.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T